



Zürich Chapter 214, Postfach 472, 8024 Zürich
www.ikebana-international.ch



Ikebana International Zürich Chapter 214

Datum: Freitag, 14. September 2018

Ort: Alte Kaserne Winterthur

Anlass: Lernfestival 2018 in Winterthur

Organisation: Carmen Rothmayr, Susann Bühler, Marlis Wüst

Teilnehmende: 11 Teilnehmerinnen

- Etwas aufgeregt, da das Lernfestival für mich eine ganz neue Erfahrung war, bin ich mit Gefässen und Blumenmaterial nach Winterthur gefahren. Schon bald sind auch Susann Bühler und Marlis Wüst eingetroffen. Gemeinsam haben wir den Raum zu einem Ikebana Atelier umgestaltet. Wir haben Ikebana Bilder aus alten Kalendern aufgehängt, einen Tisch mit Büchern und Vereinsprospekten vorbereitet und zwei fertige Ikebanas (ein Ikenobo Freestyle und ein Shoka Shinputai) zum Anschauen präsentiert.



- Punkt 17 Uhr hat Susann über die Geschichte und Bedeutung von Ikebana und über Ikebana International erzählt. Daran anschliessend hat Marlis mit der Vorführung eines Moribanas mit Herbstastern begonnen. Es entstand schnell ein Dialog mit den



Zürich Chapter 214, Postfach 472, 8024 Zürich
www.ikebana-international.ch



Teilnehmerinnen und wir haben ganz vielseitige, unterschiedliche Fragen beantwortet. Für den Crashkurs habe ich ein kleines Freestyle Arrangement mit Schachtelhalm und Dahlie demonstriert. Mit Vorfreude und Neugier sind dann die 11 Teilnehmerinnen ans ausprobieren gegangen. Nach kurzer Zeit sind 11 individuelle kreative Ikebanas entstanden. Die Frauen haben sich rege ausgetauscht und es war schön ersichtlich wie viel Freude sie am Gestalten hatten. Wir haben den Teilnehmenden in 1 1/2 Stunden einen kleinen Einblick in die Welt des Ikebanas gewährt und damit hoffentlich viele Ikebana Samen verstreut.



- Ein grosses Dankeschön an Susann und Marlis für das Mitwirken bei diesem Projekt und auch an Thomas Bühler der für uns während des ganzen Anlasses Fotos gemacht hat. Nicht zuletzt ein herzliches Danke an Barbara Rothlin für die Organisation des Lernfestivals in Winterthur.



Herzliche Grüsse und bis bald! Carmen Rothmayr

Küsnacht, 14. September 2018